

Nos juges à l'honneur :

Gus et Patrick au service des passages de grades



En ce **dimanche 30 novembre 2025**, le Judo Club d'Ensisheim accueillait un passage de grades U.V.1 & U.V.2, rassemblant de nombreux candidats venus des départements 67 et 68. Tous avaient à cœur de présenter leur kata ou leur prestation technique, guidés par l'envie sincère de progresser vers le grade supérieur.

L'Espérance 1893 Judo n'avait malheureusement aucun candidat engagé cette fois-ci, mais le club était néanmoins très bien représenté grâce à l'engagement de deux de ses membres : **Gus et Patrick**, présents en tant que juges officiels.

Au cœur de cette matinée studieuse et exigeante, ils ont joué un rôle déterminant. Leur mission : **observer, évaluer, garantir l'équité et la rigueur**, tout en veillant à offrir à chaque candidat un environnement serein et respectueux. Véritables garants du cadre technique et de l'esprit du judo, ils contribuent à maintenir un haut niveau d'exigence indispensable à la validation des grades.

Le rôle du juge durant un passage de grades

Être juge sur une U.V.1 ou une U.V.2, c'est bien plus que simplement observer. C'est assurer la qualité, la sécurité et l'équité de l'évaluation :

- **Pour l'U.V.1 (Kata)** : le juge apprécie la précision des mouvements, la maîtrise des enchaînements, la posture, l'attitude et le respect du kata officiel. Il garantit que le candidat comprend les fondements du judo et sait les exprimer avec rigueur et fluidité.
- **Pour l'U.V.2 (Techniques)** : le juge évalue la qualité des projections, du travail au sol, des enchaînements et des principes fondamentaux du judo. Il veille au contrôle des gestes, à la sécurité et à la cohérence technique.

Dans les deux cas, le juge doit rester impartial, attentif et cohérent, afin de valider — ou non — les unités de valeur conformément aux exigences fédérales.

Merci à nos juges

Par leur disponibilité, leur sérieux et leur expérience, **Gus et Patrick** ont une nouvelle fois représenté l'Espérance 1893 Judo avec professionnalisme. Leur engagement contribue à faire vivre la culture du grade, à transmettre les valeurs du judo et à accompagner les pratiquants dans leur progression.

Un grand **merci à eux deux** pour leur investissement au service de notre discipline.